...Y empujan aval como embajador

 Por Yulia Bonilla yulia.bonilla@razon.com.mx

LUEGO de que el nombramiento del exgobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, como embajador de Canadá se atorara en dos ocasiones en el Congreso de la Unión, este miércoles la Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública de la Comisión Permanente empujará su ratificación.

La presidenta de este órgano, la senadora Beatriz Paredes Rangel, citó a los integrantes a una sesión que se celebrará hoy a las 17:00 horas en la Cámara de Diputados.

En el orden del día, además de la formal instalación de este órgano, se tiene prevista la comparecencia del exmandatario local por el PAN y PRD, para ser el representante diplomático de México en Canadá.

Como parte de esto, presentará su currículum y un plan de trabajo. Posteriormente, deberá atender una ronda de preguntas por parte de los legisladores que integran la Segunda Comisión.

De aprobarse su nombramiento, el asunto podrá ser turnado al pleno de la Comisión Permanente, que tiene programada su segunda sesión del periodo de receso para este jueves a las 11:00 horas.

La propuesta para que Carlos Joaquín González sea embajador fue enviada por el Presidente de la República a mitad de diciembre del año pasado al Senado de la República, donde el proceso no se concretó ante la falta de quórum en la Comisión de Relaciones Exteriores.

Luego de ello, el asunto tuvo que pasar a manos de la Comisión Permanente, donde se buscó dar una salida rápida al solicitar a la Mesa Directiva que se considerara

> al asunto como de urgente resolución.

Sin embargo, la propuesta únicamente recibió 19 votos a favor por parte de los legisladores de Morena, (PVEM y PT.

En tanto, las bancadas de oposición emitieron 16 votos en contra y mientras que la senadora Beatriz Paredes Rangel votó en abstención.



EL ABORDAJE de los nombramientos

los nombramientos de los embajadors en Finlandia y Panamá realizados porel titular del Ejecutivo federal no se tienen previstos para este miércoles.